

San Pedro Sula Honduras, 19 de marzo de 2025.

Medicamentos Esenciales OMS

Su Oficina

Esperando se encuentren bien de salud y desando éxitos en sus labores diarias me dirijo a ustedes respetuosamente para solicitarles la incorporación de **Blinatumumab** en el listado de Medicamentos Esenciales de la Organización Mundial de la Salud, dicha inclusión permitirá a países de ingresos medios y bajos poder acceder a dicho medicamento e incluirlos en el protocolo de tratamiento de Leucemia Linfoide Aguda en primera línea, si logramos tal objetivo, aumentaríamos los años de vida en población pediátrica, adultos jóvenes y mayores con dicha patología.

Esperando una respuesta positiva a nuestra solicitud, nos despedimos afectuosamente.

Atentamente,

Dr. Oscar Joaquín Bueso Contreras

Hematólogo asistencial, Hospital Regional del Norte, IHSS